

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ

第4号 R3.7.13(火)

藤井寺市立第三中学校

校長 奥 雅 美



「グッピー・バズーカ」

これは体育館に設置されたスポットクーラーの名前です。本校の体育館は西側に3台、東側に2台、それぞれバスケットゴールの高さに合計5台のスポットクーラーが設置されました。体育館に空調設備が整ったことで、体育館における教育活動で熱中症を予防することができます。もちろん災害時に避難所になったときにも使えますし、少し先には体育施設開放事業で使用することも(この場合有料)できるようです。本当にありがたいことです。早速体育や部活動で使用してみると、上の方から涼しい風が降りてきて、今までの冷風機や扇風機とは格段に違います。音も大して気にならない印象でした。現在は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、全校生徒が体育館に集まる活動は行っていませんが、学年集会は行っていますので換気しながら活用していきたいと思います。また、冬場には暖房としても使用できるそうなので、あらゆる場面で活躍しそうです。

「クイズで頭を活性化」

子どもたちにクイズを出してみました。アルファベットのMの文字に直線を3本描き加えて三角形を9個作りなさいという問題です。2つの三角形を組み合わせて大きい三角形を数えるのはなしです。今、主体的に取り組み、何度もチャレンジしてくれている子もいます。問題がうまく伝わらなかったのか現在のところ正解者は4名です。保護者の方も一緒に頭を活性化しませんか。

「優しさのあふれる人(トイレ編)」

本校の子どもたちは毎日熱心に掃除をしてくれます。おかげで毎日みんなが快適に過ごすことができています。そして、現在はコロナ対策として感染リスクの高いトイレの掃除は週2回専門業者に来ていただき、プロに掃除や消毒をしてもらうことでより清潔に保たれています。

この業者さんは、毎回の報告書にトイレの様子をメモしてくださるのですが、水道が出しっぱなしになっていたり、破損があったりする場合だけでなく、子どもたちの様子も伝えてくださいます。ある日の報告書のメモを紹介します。

「本日2F～3F 旧トイレに上がる時、2年生の男子1人が『大丈夫ですか?持って上がりましょうか?』と、なんて嬉しい言葉…。3時半ごろも4Fの女子が『あっ!おばちゃん!!久しぶり!!』とか最近子どもたちのお声が嬉しく感じました。」

ここにも「優しさのあふれる人たち」がいました。とても三中生らしい微笑ましいエピソードです。

「体育大会カラー抽選」

オリンピックの開会式まであと10日となりました。多くの会場が無観客試合となるようです。それでも私たちは、これまで努力し続けたアスリートの頑張りを是非心から応援したいと思っています。

さて、本校の体育大会は現在のところ、10月2日(土)の予定です。開催方法や保護者の参観の有無については現在検討中です。決定まで少しお待ちください。

先週のリモート集会では体育大会のカラー抽選をしました。集会前の事前動画ではドラマ仕立てでスタートし、集会が始まるとライブ中継に代わって巨大あみだくじの抽選になるというもので、なかなか凝った演出でした。子どもたちの気持ちは徐々に盛り上がってきているようです。